



**New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la  
côte**



**Download**



**Online Lesen**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

# New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte

TASCHEN

New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte TASCHEN

 [Download New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la ...pdf](#)

 [Online lesen New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de ...pdf](#)

## Downloaden und kostenlos lesen New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte TASCHEN

---

300 Seiten

### Kurzbeschreibung

Atmen Sie tief ein: Nein, das ist nicht der Geruch des Buchdrucks, der Ihnen hier in die Nase steigt, es ist der zarte Duft der Meeresbrise. Dieses Buch entführt Sie auf eine Reise zu den schönsten Wohnsitzen an den Küsten der Weltmeere, eine Reise, von der Sie vielleicht niemals wieder zurückkehren möchten... Finden Sie Entspannung im beschaulichen Rhythmus des Lebens am Wasser, während Sie die bezaubernden Interieurs der Häuser am Meeresstrand, die wir auf verschiedenen Kontinenten für Sie ausgesucht haben, auf sich wirken lassen. Zu den Glanzpunkten gehören eine herrschaftliche Villa auf Martha's Vineyard, ein von dem minimalistischen Architekten Vincent Van Duysen entworfenes Apartement in Knokke, das Kjærholm-Haus in Dänemark, das Domizil von Fiona Swarovski auf Capri, die von dem Architekten John Lautner entworfene Marbrisa-Residenz im mexikanischen Acapulco und ein luftiges Haus des Architekten Isay Weinfeld in Iporanga, Brasilien. Allen diesen Wohnsitzen, ob minimalistisch oder gemütlich, ethnisch oder modern, ist der Traum vom tiefblauen Meer gemeinsam. Synopsis

This book describes extraordinary coastal living from Iceland to Chile. Inhale deeply: no, that's not the smell of a book, that's the delicate scent of the ocean's breeze. You have been whisked off on a journey through the world's loveliest seaside homes and perhaps (no promises) you're never coming back... Relax into the lazy pace of living by the water while you soak up our selection of delectable coastal interiors from all five continents. The highlights include a Martha's Vineyard cottage, a Knokke home designed by minimal architect van Duysen, the Kjaerholm Residence in Denmark, the house of Fiona Swarovski in Capri, the Lautner-designed Arango house in Mexico, and a home in Ipanema, Sao Paulo by architect Isay Weinfeld. From minimalist to cozy, from ethnic to modern, these homes all share a love for the deep blue. Über den Autor und weitere Mitwirkende

Angelika Taschen studied art history and German literature in Heidelberg, gaining her doctorate in 1986. Working for TASCHEN since 1987, she has published many titles on architecture, photography, design, contemporary art, interiors, and travel.

Download and Read Online New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte TASCHEN

#HERLWNT48ZK

Lesen Sie New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN für online ebook New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN Kostenlose PDF d0wnl0ad, Hörbücher, Bücher zu lesen, gute Bücher zu lesen, billige Bücher, gute Bücher, Online-Bücher, Bücher online, Buchbesprechungen epub, Bücher lesen online, Bücher online zu lesen, Online-Bibliothek, greatbooks zu lesen, PDF Beste Bücher zu lesen, Top-Bücher zu lesen New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN Bücher online zu lesen. Online New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN ebook PDF herunterladen New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN Doc New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN Mobipocket New Seaside Interiors = Nouveaux intérieurs de la côte von TASCHEN EPub